

Fecha: 28-05-2025
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: Aprueban recursos para nueva bandera en el Morro

Pág. : 4
 Cm2: 212,6
 VPE: \$ 345.940

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida



INSTALARÁN NUEVA BANDERA BICENTENARIO.

Aprueban recursos para nueva bandera en el Morro

En el marco de la X Sesión Ordinaria, presidida por el Gobernador Regional, Diego Paco, fue aprobado por mayoría, el financiamiento de la iniciativa denominada "Bandera Bicentenario Ejército y la comunidad ariqueña", formulada por la entidad castrense, por un monto de \$ 26 millones 775 mil pesos del FNDR, propuesta que persigue adquirir seis emblemas de 18 metros de ancho por 12 metros de alto, con el fin de asegurar su intercambio rotativo, cuyo material tiene una vida útil no más allá de dos meses.

En la presentación de la iniciativa, expuesta por profesionales de la División de Planificación del Gobierno Regional, también se hizo presente el mando del Regimiento Motorizado "Rancagua", encabezado por su comandante, coronel Christian Lauriani.

FUNDAMENTACIÓN

"Para nosotros (...), que tenemos la obligación de custodiar los símbolos patrios que están en la cima del Morro de Arica, es de profundo orgullo el hecho de poder contar con el apoyo mayoritario del Gobierno Regional, y sobre todo con los recursos necesarios para poder renovar las banderas, con las que vamos a contar para todo el año y de esta forma continuar contribuyendo con el turismo y preservación de nuestros emblemas, y, al símbolo más característico de la ciudad", expresó el alto oficial. "Es un compromiso que tenemos que tener con la región, sobre todo cuando uno tiene la posibilidad de escuchar por los medios de comunicación (...), y nos llaman nuestros auditores, y es ahí es cuando dimen-

sionamos la importancia que tiene para nosotros los ariqueños la bandera en el Morro, y la sabemos como un referente, no estando ella, por cualquier circunstancia, nos sentimos incómodos y la echamos de menos y exigimos su presencia. Lo expresé en esta sesión, a ella se le faltó el respeto muchas veces en años pasados, se le pisoteó y no tenerla en las condiciones que corresponde también es una falta, de ahí mi apoyo al Ejército en ese sentido", recalcó el Consejero Regional y Presidente de la Comisión de Turismo, Christian Villanueva.

Aspectos como el respeto al emblema que flamea en forma constante en la cima del Morro de Arica, el sentido patrio, la imagen de identidad y orgullo de quienes viven en la región, como quienes desde otros puntos del país y del extranjero, formaron parte de la fundamentación.

Consignar que se ha hecho tradición el izamiento del pabellón nacional en el mástil monumental -42 metros de altitud-, emplazado en la explanada del Morro de Arica, de acuerdo a fechas relevantes y muy en particular, en vísperas de la conmemoración del asalto y toma del histórico peñón, previa homilia al pie del Cristo de la Concordia y posterior alegoría alusiva a la gesta de la Infantería de Chile. ☺

26

millones 775 mil pesos
 es el valor que tiene la nueva bandera para el Morro de Arica.